

Aufruf zu einer Kundgebung vor dem Bezirksgerichtgericht in Bülach/ZH

Am 26. Juni 2001 um 09.00 Uhr, beginnt der Prozess gegen die Verantwortlichen wegen der fahrlässiger Tötung von Khaled Abuzarifa während der Zwangsausschaffung am 3. März 1999 im Flughafen Zürich-Kloten

Mit dieser Kundgebung vor dem Gericht in Bülach, setzen wir ein Zeichen der Solidarität mit den Angehörigen und FreundInnen von Khaled Abuzarifa und Samson Chukwu, und mit allen Flüchtlingen, die von der Ausschaffung bedroht sind.

Kommt am 26. Juni zahlreich nach Bülach

Bewilligung ist eingereicht.

Besammlung:

Wir treffen uns am 26. Juni um 08.15 Uhr vor dem Bezirksgericht, Spitalstr. 13, in Bülach/ZH

Abfahrtszeit: 07.36 Uhr, mit der S5 ab Zürich HB, Gleis 21/22

augenauf Zürich, Postfach, 8026 Zürich, PC 80-700000-8